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Zitat von Oberon 

Ich fand‘s früher halt transparenter. Da hat die Weite + Note gezählt und sonst nichts.
Für den Zuschauer war das besser nachzuvollziehen. Andererseits hatte der Wind dann
oft den Unterschied gemacht und das Ergebnis beeinflusst. Jetzt ist der Sport vielleicht
fairer, aber so richtig überzeugt bin ich von der Windkorrektur nicht.

Für den Zuschauer war es 0 nachzuvollziehen warum der eine Springer da früher landet und der
nächste seegelt ohne Ende. So ist das wesentlich sicherer und klarer
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